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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0032/2019 Datum: 14.03.2019 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Neubau der Grundschulen Pestalozzi und 

Freiherr-vom-Stein 

Gremienweg: 

28.03.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

Neubau der Grundschulen Freiherr-vom Stein und Pestalozzi 

 

 

1. Die Entscheidung, dass die Pestalozzi-Grundschule  neugebaut werden soll, wurde am 

06.09.2017 von der ADD getroffen. ( ST/0084/2017) 

 

Wir fragen: 

Wie weit sind die Verhandlungen mit der ADD gediehen? 

Wurde bereits ein Zuschussantrag beim Land gestellt? 

Wie ist der aktuelle Sachstand? 

 

2. Für den Neubau der Grundschule Freiherr-vom Stein wurden vor etwa zwei Jahren Bau-

pläne vorgestellt. Eltern, Verwaltung und Stadtrat waren einig, dass diese Grundschule neu 

gebaut werden soll unter Beibehaltung des "Wäldchens". Am 25.04.2017 wurden die Archi-

tektenleistungen vergeben. 

 

Wir fragen: 

Wie weit sind die Verhandlungen mit der ADD gediehen? Liegt inzwischen eine Förderzu-

sage vor? 

Wurde bereits ein Zuschussantrag beim Land gestellt? 

Wie ist der aktuelle Sachstand? 

Wann erfolgen die nächsten Ausschreibungen? 
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